



Communiqué

Lausanne la sportive

Lausanne déclare sa passion pour le sport

Ces 16 prochains mois, Lausanne va vivre une période inédite dans son histoire sportive. Trois infrastructures majeures ouvriront leurs portes au public : la patinoire puis la piscine sur le site de la Vaudoise aréna à Malley et le stade de la Tuilière. De nombreuses manifestations sont prévues à l'attention de la population pour découvrir et s'approprier ces futurs lieux emblématiques de la vie sportive et événementielle de Lausanne et sa région. Avec la Maison olympique récemment inaugurée, ils renforcent le statut de Lausanne comme «ville sportive» et Capitale olympique.

Passion, Audace, Fierté. Ces trois qualificatifs accompagneront cette période sans précédent de l'histoire sportive et urbanistique de Lausanne. Ils traduisent le sentiment des autorités qui inaugureront en 16 mois trois infrastructures majeures sur deux sites : la patinoire de la Vaudoise aréna à Malley, le 24 septembre 2019, le stade de la Tuilière en juin 2020, et, en janvier 2021, la seconde partie du complexe sportif de l'ouest lausannois avec la piscine olympique et les salles pour l'escrime et le tennis de table.

De nombreux événements et manifestations permettront à la population de découvrir et s'approprier ces nouveaux lieux emblématiques destinés à la pratique du sport et à l'accueil d'événements d'envergure, comme des matchs exhibitions, des concerts ou encore des spectacles.

Après les inaugurations du Centre sportif de la Tuilière, et ses neuf terrains de football, en 2018, et de la Maison olympique, siège du CIO, le 23 juin dernier, ce sera le tour de la Vaudoise aréna. Le 24 septembre, le derby LHC – Genève-Servette HC fera vibrer le « chaudron » lausannois. Le 7 décembre, le public découvrira les coulisses de ce lieu ultramoderne et multifonctionnel. En janvier 2020, il accueillera les compétitions des JOJ Lausanne 2020, en mai, les Championnats du monde de hockey et, en juillet, les Championnats du monde de pétanque.

Du côté de la Tuilière, le public pourra visiter le chantier de ce stade «à l'anglaise», les 6 et 25 octobre 2019 (inscription sur www.ville-en-tete.ch/la-tuiliere). Avec ses 12'000 places, il accueillera son premier match en juillet, un mois après son inauguration.

Enfin, début 2021, l'ouverture de la piscine olympique et des salles destinées à la pratique de l'escrime et du tennis de table du côté de Malley bouclera cette période faste pour le sport lausannois et qui achèvera la première phase de la métamorphose de la Capitale olympique.

Pour marquer ces 16 mois exceptionnels, la Ville, en collaboration avec le Lausanne HC, le Lausanne-Sport, les Pully-Lausanne Foxes et le LUC Volleyball, propose aux 16-24 ans 100 PassSport, à 100 francs, pour suivre la saison 2019-2020 de ces quatre clubs, en places debout (commande sur www.lausannelasportive.ch jusqu'au 18 septembre 2019).

Ces infrastructures, représentant un investissement de près de 300 millions de francs, sont le symbole des ambitions de Lausanne en matière de sport. Entre équipements sportifs et manifestations d'envergure, « Lausanne la Sportive » est le fruit d'une politique dynamique et volontariste qui investit, comme elle ne l'a jamais fait auparavant, pour ses clubs comme pour l'ensemble de sa population.

La Municipalité de Lausanne

Dossier de presse disponible sur www.lausanne.ch/actualites.

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic, tél. +41 21 315 22 01
- Oscar Tosato, directeur des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 79 442 57 77

Lausanne, le 13 septembre 2019

Bureau de la communication

Hôtel de Ville | Case postale 6904 | 1002 Lausanne | T +41 21 315 25 50 | presse@lausanne.ch | www.lausanne.ch